

# La Jornada *de enmedio*

MARTES 15 DE AGOSTO DE 2006



La Universidad Nacional Autónoma de México rendirá un homenaje al documentalista francés Jean Rouch (1917-2004), uno de los fundadores de la antropología visual. El creador francés cuenta en su obra con más de 120 filmes, la mayoría realizados en el oeste de África. El tributo se llevará a cabo del 21 al 25 de agosto en las salas José Revueltas y Carlos Chávez del Centro Cultural Universitario. Las imágenes corresponden a los documentales *Poco a poco*, 1972 (arriba), y *Batalla sobre el gran río*, 1951 **ESPECTACULOS/ 9a**